

Matzenheim

Une course solidaire pour les enfants de Madagascar



Enthousiasme et implication des élèves pour chaque tour de course effectué. Photo Véronique Pradeau

Lundi 3 juin, les élèves du primaire et du collège Saint-Joseph se sont mobilisés pour recueillir des fonds au profit de l'association Graines de joie qui vient en aide aux enfants de Madagascar. La zone de loisirs a été investie par une marée blanche de 450 coureurs soutenus et encouragés par les équipes pédagogiques.

Plusieurs parcours ont été organisés en fonction des classes. De 400 m pour les primaires à 800 m pour les élèves de 4^e et 3^e en passant par 600 m pour ceux de 6^e et 5^e.

La course s'est faite en relais de deux élèves, l'objectif était de parcourir un nombre de tours déterminé par le ou les sponsors. Préalablement à la course, chaque élève a dû trouver un ou plusieurs mécènes qui se sont engagés à verser une somme par tour parcouru. Les promesses de dons ont principalement été recueillies auprès des parents et des familles, mais également des commerces et entreprises.

Financer les petits-déjeuners

L'enthousiasme et l'implication des 450 élèves, du primaire à la 3^e, à accomplir cet acte de solidarité ont fait plaisir aux représentants de l'association Graines de joie. Venu avec le soleil et l'accent de Marseille où se situe le siège de l'association, Paolo Brandi, trésorier, et Évelyne Berrin, membre du conseil d'administration, ont rappelé l'objectif.

« Il s'agit d'offrir un petit-déjeuner chaque jour de l'année aux 450 élèves de l'école et du collège Champfleuri qui se trouve à Antsirabe à Madagascar. Les enfants arrivent à l'école le ventre vide après avoir parcouru plusieurs kilomètres à pied sans chaussures. Il peut s'agir du seul repas de la journée. »

« Pour financer les petits-déjeuners des 450 élèves, le budget annuel est de 13 000 €, ajoute le trésorier. Ce repas matinal est à base de riz, de légumes, de thé et parfois de viande. Le coût moyen de trois petits-déjeuners s'élève à 1 €. »

La troisième course en Alsace

Créée en 1995, l'association humanitaire "Graines de joie - Aide aux enfants en détresse" intervient pour la scolarisation des enfants dans différents pays : Burkina Faso, Brésil, Roumanie, Inde, Thaïlande et Madagascar. Le centre de Marseille prend en charge les primo arrivants pour l'aide aux devoirs, du CP au CM2.

Il s'agit de la troisième course solidaire organisée par l'association en Alsace. « Nous travaillons avec plusieurs congrégations dont les Maristes. Nous leur avons soumis plusieurs projets à financer. Celui du groupe scolaire Champfleury a été retenu. En mars, nous sommes venus sensibiliser les élèves de Saint-Joseph sur nos actions et sur les conditions de vie à Madagascar », indiquent Paolo et Évelyne.